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Podiumsdiskussion - Gewerbegespräch

Donnerstag, 29. 04.2010, 19:30 Uhr

Ort: Café Palladin, Pallasstr. 8/9

Thema: Kreativwirtschaft in der Potsdamer Straße

Gäste:

Angelika Schöttler Bezirksstadträtin für Familie, Jugend, Sport und Quartiersmanagement

Tempelhof-Schöneberg

Martina Budszuhn Wirtschaftsförderung Tempelhof-Schöneberg

Stefan Freymuth Arnold Kuthe Immobilienverwaltungs GmbH, Eigentümer des

Wintergarten-Varieté und des ehemaligen Sitz des " Tagesspiegel" an der

Potsdamer Straße

Eva Bracke Inhaberin der Galerie Eva Bracke, Steinmetzstraße 3

Ablauf:

Begrüßung (15 Min)

Ambivalenzen und Chancen der Ansiedlung der Kreativen Szene im Gebiet rund um die

Potsdamer Straße! (20 Min)

Diskussion (30 Min)

Zusammenfassen der Ergebnisse und Feed Back (15 Min)

Moderation:

Michael Müller, Vorstand IG Potsdamer Straße

Ansprechpartnerin:

Ute Großmann

mpr Unternehmensberatung / Team QM Schöneberger Norden
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Konzept Gewerbegespräch

Am Abend des 29.4.2010 soll über die Ansiedlung der Kreativszene in dem Gebiet rund um

die Potsdamer Straße in den letzten zwei Jahren diskutiert werden. Der Spiegel schrieb im

September vergangenen Jahres auf seiner Internetplattform in dem Artikel „Glamour für die

Potse“ über Galeristen, die sich in den letzten Jahren hier niedergelassen haben und verwendet

folgendes Zitat: „Klar ist wohl, dass die Gegend um die Potsdamer Straße ‚kommt’ “ Hierbei

wird eine eher positive Veränderung durch die Ansiedlung von „kreativen Unternehmen“ für

die Gegend in der Zukunft angedeutet. Welche Auswirkungen hat die Kreativszene auf das

Gebiet und wie wird sie in den nächsten 10-15 Jahren die Entwicklung beeinflussen?

Das Quartiersmanagement Schöneberger Norden arbeitet seit 1999 in der Potsdamer Straße.

Gemeinsam mit der IG Potsdamer Straße sind eine Vielzahl von Projekten zur

Imageverbesserungen durchgeführt worden. Im Rahmen der Gewerbegespräche wird über die

Perspektiven der Potsdamer Straße diskutiert und überlegt, welche Rahmenbedingungen für

Veränderungen geschaffen werden müssen. Die Frage ist: Was „braucht“ die Straße, um ihre

Potenziale für das Quartier voll entfalten zu können? Wie muss auf Veränderungen mit neuen

Strategien und Zielen reagiert werden? Wie können die Anrainer mit in die Verantwortung

genommen werden, um den Wirtschaftsstandort rund um die Potsdamer Straße stärken zu

können? Die „Gewerbegespräche“ sind eine öffentliche Gesprächsrunde mit Fachleuten,

Abgeordneten, interessierten BürgerInnen und Quartiersräten zu verschiedenen Themen.

Die TeilnehmerInnen sind:

Fachöffentlichkeit

Quartiersräte aus dem Schöneberger Norden und Tiergarten-Süd

BA Tempelhof-Schöneberg: Wirtschaft, QM und Stadtplanung

BA Mitte: Wirtschaft, QM und Stadtplanung

Verein IG Potsdamer Straße

Mediennetzwerk °mstreet


